

# Rotary club

## YACHIYO 週 報

第2530回  
2019年8月2日



Rotary



八千代ロータリークラブ  
CLUB NO.15070

### The Four-Way Test 四つのテスト

言行はこれに照らしてから

1. 真実か どうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるか どうか

2019-20年度 国際ロータリーテーマ

ROTARY CONNECTS THE WORLD

「ロータリーは世界をつなぐ」

地区スローガン「ロータリーから千葉を元気に」

2019-20年度 クラブテーマ

「広めようロータリーの心 つなげよう地域との絆」

### 今回例会行事

テーマ：臨時総会

担当：会長・幹事

8月9日 2531回 例会行事

テーマ：家庭電機製品について

卓話者：寺沢 一三会員

担当：会員選考委員会



## 2529回例会

2019/7/26

司会 中村 賢治

「奉仕の理想」 齊唱  
お客様

稻山 えみ様  
稻山 そらさん

### 会長挨拶



会長 杉山 智基

皆さんこんばんは。今日はこの例会後に引き続き直前会長幹事慰労会、ガバナー補佐、地区幹事の慰労会、更に交換留学生激励会を開催しますので、その時に関係の挨拶をさせて頂きます。

早いもので今年度に入り4回目の例会になりました。

時間や場所を変更する例会の場合は、文書で案内を出しるべきところ、今回は失礼しました。誠に申し訳ございませんでした。例会時間や場所が分からずには不安に思われた方も多いかったと思います。ご案内を数日前にはがきで郵送させて頂きました。次回から夜間例会や移動例会は文書でご案内します。

先週の例会で、定款変更の説明と細則の変更について説明させて頂きましたが、意見や質問はございますか？特にないようでしたら、次回の例会を皆様にご承認を頂く例会とさせて頂きます。宜しくお願ひします。

昨日、第101回全国高校野球選手権千葉県大会の決勝がZOZOマリンスタジアムで行われました。決勝戦は春の選抜に出場し準優勝した市立習志野高校とノーシードながら強豪校を破って勝ち上がった八千代松陰高校との対戦でした。習志野高校は風間会員や私の母校であり、八千代松陰高校は江口会員のお父様の故江口一雄さんが山口久太氏を校長に迎えて開学した学校です。山口校長は習志野高校の初代校長でしたので、両校共に深い縁につながっている学校だと思います。山口校長の教育方針である「文武両道」や「雑草の如く逞しく」は若者に学問だけではなくスポーツを通して強い肉体や精神力を養うという教えです。その教えが受け継がれた両校の感動的な決勝戦だったと思います。

結果は習志野高校が8対1で八千代松陰高校を破

り、8年ぶり9度目の優勝を果たし、春夏連続の甲子園大会に出場することになりました。習志野高校には3度目の全国制覇を目指して頑張って頂きたいと思います。大変身近な高校同志が決勝戦で闘うということは素晴らしいことだと思います。

素晴らしい感動を頂き、熱戦を繰り広げたすべての選手や関係者に感謝したいと思います。

つまり、つながりのある人達が頑張っている姿を見ると、応援したくなるのは人情であり、人間として自然な姿だと思います。

ロータリーは世界中に約538地区、3万5千以上のクラブ、120万人の会員を有しています。クラブの単位でそれぞれの分野や地域で奉仕活動を行っています。そして国際ロータリー（R I）全体としても奉仕活動に取り組んでいます。その中でポリオ根絶はR Iの最優先課題で最も力を注いでいる活動です。第2790地区のロータリー財団委員会に当クラブの遠藤会員が出向しています。先日も地区事務所にて本日配布されたバッジの袋詰め作業をされたと伺いました。当クラブでも一人当たり30ドルの寄付をお願いしたいと思います。

### 幹事報告



幹事 中島 貞好

7月30日（火）規定審議会参加報告の集いに会長幹事、宮田会員の3名で出席します。

- ・他クラブ 8月例会日変更のお知らせ
- 習志野中央RC 1・8日通常例会 15日休会 22日通常例会 29日休会
- 八千代中央RC 6日通常例会 13日休会 20日通常例会 27日夜間例会

### お客様ご挨拶



稻山 そらさんとご両親

みなさんこんにちは。本日はご挨拶の機会を与えて下さり、誠にありがとうございます。私はあと3週間弱でアメリカのカリフォルニア州ベンチュラという町に行きます。ベンチュラは暖かい気候の恩恵を受けて漁業と農業がとても盛んな町なので美味しい物が沢山あります。皆様の多大なるご尽力のお陰で留学する事が出来、心から感謝しております。何もわからなかつた私を推薦して下さった昨年度会長の齊藤さん、幹事の安宅さん、快くカウンセラーを引き受けて下さった遠藤さん、青少年交換委員の田村さん、江口さん、忙しい中、休日にお時間を取って頂き、ありがとうございました。交換でやってくるインディオ君を引き受け下さる会長の杉山さん、幹事の中島さん、ホストファミリーを引き受け下さる上代さん、市原さん、田村さんこれからよろしくお願ひ致します。そして何より八千代RCの全員のご尽力のお陰で留学できると聞いております。心からお礼を申し上げます。私は違った視点や考えを吸収し心身ともにワンランクアップする事とアメリカという異文化の人々に日本の文化を理解してもらえる様に積極的に行動する事を志して1年間頑張ってきます。本当にありがとうございました。

## 委員会報告



地区R財団 遠藤 章雄会員

R財団からポリオ撲滅のピンバッヂをお配りしました。ポリオ根絶まで残り0.1%となっており、15億ドルの費用がかかると言われています。皆様からお一人30ドルの寄付を頂ければ撲滅できるとの事ですのでご協力の程、よろしくお願ひ致します。

青少年奉仕委員会 委員長 田村 隆治  
稻山そらさんは8/13(火) 17:00成田空港から出発です。お見送りをお願い致します。



## 表彰



第6回 米山功労者

風間 茂会員



30年皆出席

宮田 慎吾会員

5年皆出席

宮野 宗雄会員

1年皆出席

栗原 稔会員・飯生 高一郎会員・及川 昭男会員・  
佐野 忠信会員・遠藤 章雄会員・福田 良博会員・  
齊藤 昌宏会員・杉山 智基会員・君塚 欣哉会員・  
安宅 照男会員・江頭 泰利会員・稻山 雅治会員・  
杉 晟会員・中村 賢治会員・朝戸 健夫会員・  
田村 隆治会員

## 直前会長幹事慰労会

司会 飯田 明彦

会長挨拶 会長 杉山 智基

さて、今日は直前会長の齊藤昌宏会員、直前幹事の安宅照男会員の慰労会ですが、地区の第12グループガバナー補佐を務めた飯生高一郎会員、同グループ幹事として飯生会員を支えた朝戸健夫会員の慰労会、さらに交換留学生として8月から一年間、アメリカカリフォルニア州に留学される稻山会員のお嬢様稻山そらさんの激励会を兼ねた会とさせて頂きました。一年間本当に疲れ様でした。また、稻山さんは一年間健康に気を付けて行かれて下さい。また、地区幹事として佐野忠信会員、中村賢治会員も橋岡ガバナーのサポートとして一年間、お疲れ様でした。

齊藤直前会長はさすがにロータリー経験が豊富で好きなゴルフや旅行をしながら、淡々と会長職を全うされたように思います。その会長を支えた安宅直前幹事も多くの公職を抱えながら、そつなく会務を処理されたように思います。また、飯生会員もガバナー補佐と

して12グループ内7クラブを回られ情報収集や発信に努められ、リーダーとしての役目を果たして頂きました。朝戸会員はグループ幹事として、飯生ガバナー補佐をサポートし、スムーズな運営に大きく貢献されました。本当にお疲れ様でした。心から感謝申し上げます。これからは、当クラブの後進の指導を宜しくお願ひします。

さて、稻山そらさん、いよいよアメリカに旅立つ日が近づいてきました。約1年前のエントリーから決定を経て、留学先が決まるまで様々な不安や葛藤、また期待や希望があったと思います。夢の実現まであと一步となりました。そらさんが今回の留学で得る知識や経験は、これから的人生においてとても大きな経験となることでしょう。来年の7月に成長して元気に帰つて来ることをご両親共々、ロータリークラブの会員は心より期待しております。クラブでは最も経験が豊富な遠藤会員にカウンセラーをお引き受け頂いています。また、田村会員も青少年委員長としてサポートして頂けると思いますので、何でもご相談してください。最後に、留学先でそらさんがお友達やお世話になった方に日本の心ともいるべき硬貨、5円玉を差し上げて下さい。そらさんと交流の有った方々と末永くご縁が続くようにとの思いで小高会員にお願いし用意して頂きました。荷物になるかとは思いますが、バックの底に入れて行って下さい。

例会と慰労会の準備にあたって頂いた委員会の皆様に心から感謝申し上げます。

楽しい会となります事を祈念してご挨拶とさせて頂きます。



記念品・花束贈呈



### 齊藤 昌宏直前会長 謝辞

皆さんこんばんは。今日は私と安宅直前幹事、飯生ガバナー補佐、朝戸グループ幹事の為に慰労会を開いて頂きありがとうございます。

私は奉仕と会員との交流を楽しもうというテーマを掲げ、会長として1年間運営致しました。

例会ではありませんが、親睦ゴルフを行い、当日は夜間例会とし、お酒を飲みながら会員との交流を行いました。また、西日本豪雨災害、北海道胆振東部地震について、皆さんの協力のもと托鉢を行い、義捐金を送る事が出来ました。

地区補助金を受け、先輩たちが行つてきました「夢先生」事業を行い、稻山そらさんを交換留学生として送り出す事が出来ます。

委員会の皆さん、担当例会を行つて頂き、ありがとうございました。

そして私を支えて下さった安宅幹事、会員の皆さん1年間本当にありがとうございました。

### 安宅 照男直前幹事 謝辞

会長が自ら動いて下さったので、幹事としてはとても助かりました。また、遠藤会員からはアドバイスを沢山いただき、感謝しております。皆様のお陰で1年間無事に終える事が出来ました。大変ありがとうございました。



乾杯 橋本 幹雄パスト会長

本日は、齊藤直前会長、安宅直前幹事、飯生ガバナー補佐、朝戸グループ幹事の慰労会、並びに稻山そらさんの壮行会を一度に乾杯したいと思います。昨年、私はこの会まで頑張りましたが翌日から体調を崩し半年間療養致しました。今年は8/8からアメリカに行きますので、そらさんに会えるかもしれません。そらさんもこれから嫌な事が耳に入るかもしれません、「そら耳」だと思って聞き流してください。

それでは皆様、盃を高らかに 乾杯！！



## 慰労の言葉



風間 茂会員

齊藤さんは、青年会議所に在籍していた時に飯生会員からロータリーに誘われました。どんな人なのかと思っていたら自分の意思を通し、ぶれない。ユメセンを復活させ筋を通しました。安宅幹事と素晴らしいコンビで1年間務めあげました。ありがとうございました。



櫻井 豊会員

長い間、皆さんと接点が少なくて、なんだか浦島太郎の様になっております。齊藤さんのお父さんも知っていますが、ロータリーの会長幹事を引き受け、立派な業績を残しながら人間的に成長しています。やはりロータリーは尊敬すべき団体であると自覚しております。

齊藤さん、安宅さんお疲れ様でした。引き続きよろしくお願ひ致します。



佐野 忠信会員

齊藤直前会長、安宅直前幹事、1年間お疲れ様でした。私と齊藤さんはロータリーで初めて知り合いました。当時は齊藤不動産に大変お世話になり、感謝しております。齊藤会長の活躍は、ユメセン開催、そらさんの交換留学実施など、齊藤年度を象徴するような年で、私も楽しむ事が出来ました。アート書道家のパフォーマンス、マイクなしで歌った歌手の方など、と

ても楽しい夜間例会でした。テーマ通り、ご自身も楽しまれたと思います。1年間お疲れ様でした。



宮田 優吾会員

齊藤 昌宏さん、安宅 照男さん伝統ある八千代RCの第52代会長幹事、1年間お疲れ様でした。伝統あると申し上げた様に、伝統は無難に50年が経過した訳ではありません。毎年毎年2、3の難題が発生し、常に苦慮しながら皆んなで上手に解決しながら今日があります。昨年を振り返ってみると、12グループの中からガバナーを輩出し、その地区幹事を始め、12グループのガバナー補佐、ガバナー補佐幹事など、当クラブでの人選に悩み、心配のあまり心臓を痛めた人がいる程です。しかし、その人選やプロジェクトYを含め、反対意見があつても何でも齊藤会長の「俺はやりたいんだ」の思いの一念だけで独善的な決断力と実行力には驚くばかりです。ほとんど幹事にも相談しないままの1年間であったろうと思われますが、そつなく会長を支えた安宅幹事さん「あなたは偉い」とお褒めの言葉を贈ります。

昨年は親睦が頑張りました。年度途中補正予算を組んでもなお、一般会計の繰越金が少なく、薄氷を踏む思いだったと先週会計さんからも報告があった通りです。親睦活動だけではRCは只の親睦団体に過ぎません。年度始めには災害が多く、連続して托鉢を行い、災害見舞金を贈られた様に思います。クリスマス家族会でも社会福祉協議会にも寄付をした様に記憶します。また、米山奨学会では全員の寄付が実施された様に思いますし、R財団も全員のポリオプラスへの使途指定寄付を行いました。齊藤会長は新たにマルチブル・ポール・ハリス・フェローになり、安宅幹事は新ポール・ハリス・フェローになってくれましたので寄付額合計が152万余円で、お陰様で年度最高額であったのではないかと思います。

米山奨学会の122万円も、昔、米山命の会員がおられて（※個性の強い会員を取りまとめて行くだけでも大変な事であったでしょうに）寄付額、地区1位になったことがあります、それ以来の高額とも思われます。

いずれに致しましても、直前会長幹事のお人柄によって奉仕団体としての面目躍如をも果たし、親睦の実は充分であったし、地区大会のお手伝い等の手配、情報研修会、インターナショナルミーティングなど、グループへの協力も立派に果たしました。誠にお疲れ様

でご座いました。



栗原 稔会員

直前会長、幹事、1年間ご苦労様でした。

齊藤会長は堅物な様にも思いましたが、安宅幹事は硬を軟に変えて、本当にいいコンビで八千代RCを引っ張って頂きました。当クラブからガバナー補佐も輩出しましたし、グループのお世話もして大変だったと思います。本当にご苦労様でした。数年後に会長になるかと思いますが、それまでゆっくりなさって下さい。



遠藤 章雄会員

直前会長幹事のお二人、1年間大変お疲れ様でした。つがなく1年を終わる事が出来ました。

ありがとうございました。



飯生 高一郎前ガバナー補佐

昨年度は本当にお世話になり、ありがとうございました。皆様のお陰で私の思っていた通りに活動する事が出来ました。2～3年前からRLIで勉強してきました。職業奉仕委員会はメインの委員会ですが、無くなる可能性があるとの事で、昨年度は職業奉仕委員会にスポットを当てて行こうという事になり、情報研修会、IM、そして各クラブを回った時には職業奉仕委員会の大切さについて訴えて参りました。親睦と奉仕で企業を繁栄させていかなければ、ロータリークラブ

はつぶれてしまうということで1925年頃から職業奉仕委員会をメインとしてやって参りました。ロータリークラブの職業奉仕は個人奉仕、対してライオンズは集団奉仕です。皆さんが出来る範囲で奉仕するのがロータリークラブです。これを忘れないで職業奉仕の大切さをお伝えしたいと思います。日本のロータリー全員の考えです。ご協力の程、よろしくお願い致します。



朝戸 健夫前グループ幹事

グループ幹事をやって、他クラブを何度も訪問する事により、それぞれのクラブがそれぞれ独自の雰囲気を持っている事がわかりました。八千代RCは出席率も素晴らしいですし、皆さんの結束がとても固く、まとまっていて最高だと思います。皆さま一人一人の性格が本当に素晴らしいと思います。ですからこの雰囲気をいつまでも大切に、八千代RCの伝統として継続できると良いと思います。ありがとうございました。



中村 賢治前地区幹事

佐野会員と地区幹事を務めました。地区ではこんな事があるのかと、とても勉強になりました。ありがとうございました。



宮野 宗雄会員

齊藤直前会長、安宅直前幹事、1年間ご苦労様でした。本当に楽しい1年間でした。特に齊藤直前会長とはスイスへ行って、楽しい時間を過ごしました。1年

間の疲れを癒されたのではないかと思います。来年も海外へ行って楽しんで来たいと思いますので、お付き合いの程、よろしくお願ひ致します。

### 齊藤 昌宏直前会長

皆さん、本日はありがとうございました。

本当は親睦ゴルフや夜間例会を毎月やりたかったのですが、前年度はガバナーが佐倉中央から出ましたので、色々な行事があり、なかなか時間が取れませんでした。

そらさんが海外へ行かれるのはとてもいい事だと思っておりますので、今後も沢山の子供たちが海外へ行ってほしいと思っています。ユメセンについては、子どもたちが将来に向かって目標を持ち生活する事は本当に大事な事だと思います。災害に対しても義捐金について、これからもご理解を頂ければと思います。



### 田村 隆治会員

留学前、当人は平常でしたが、私と家内はあらゆる事がとても心配でした。稻山ご夫妻も多く心配事を抱えているかと思いますが、そらさんが旅立ってしまうと何も出来ません。ラインや電話で連絡を取り合う事は出来ますが、あとはそらさんが自分で道を切り開いていくしかありません。自分で正しいと思う事を信じて進んでもらいたいと思います。1年後に大きく成長して帰って来るのを心待ちにしております。

### 稻山 えみ様

田村さんを始め、ロータリークラブの皆様には大変お世話になり、ありがとうございました。皆様のご尽力のお陰で留学をさせて頂く事ができました。親としては不安な事が多く、娘はやって行けるのだろうかとずっと思っております。娘が行くのと同時にインディオ君がやってきますので、忙しくなり娘のいない寂しさがまぎれるのではないかと思います。

### 稻山 雅治会員

多くの諸先輩方から「もう娘は帰って来ないよ」と言われ、不安になっております。実際そうなるかもしれません、とりあえず1度は帰って来ると信じております。アメリカはいい所も悪いところもあると思います。銃社会や薬物蔓延など、強い心で拒否して欲しいと思っています。知り合いの翻訳家の女性から、「女

の子は笑顔で相手してはいけません。」と言われております。よいコミュニケーションをはかり、よい友達を沢山見つけ、楽しい人生を過ごせる事を祈っています。ありがとうございました。



### ホストファミリー代表 上代 修二会員

今回息子がホストファミリーをさせて頂きます。孫たちは既に英語を話しますので、とても楽しみにしている様です。私達夫婦もお手伝いをさせて頂こうと思っています。

### カウンセラー 遠藤 章雄会員

稻山さん、お嬢さんを嫁に出すつもりで新しい人生の礎を築いてくれるのを楽しみにして下さい。是非プラスにして帰って来て下さい。それをお二人で見守って下さい。自分の家庭で生活する食事をそのままに、留学生をお客さんと思わずに自分の子供が一人増えたと思って下さい。他のホストファミリーの皆さんも自分の子供と思ってお客様扱いせずお過ごし下さい。

### 中締め 市原 正男会長エレクト

昨年の役員の皆さま大変お疲れ様でした。1年間だけはゆっくり休んで頂いて、私の年度になりましたら是非よろしくお願ひ致します。稻山家のお父さんお母さん、娘さんを出したら帰って来ないなんて事は無い、と言いたいところですが、我が家では2人出し、50%帰って来ませんでした。確率は半分です。うちの子はみんなから頑張れと言われるととてもプレッシャーだと言っていましたので、そらさんには頑張らないで行っておいでと言いました。是非1年間頑張らずに普通にアメリカで生活して来て下さい。

そらさんと、本日ご参加の皆さまのご健勝を祈念して3本で締めます。



## ニコニコBOX（¥81,000）

杉山 智基：直前齊藤会長、直前安宅幹事、飯生ガバナー補佐、朝戸地区幹事1年間、お疲れ様です。稻山そらさん、1年間がんばつて行って来て下さい。

安宅 照男：直前会長、幹事慰労会開催ありがとうございます。

齊藤 昌宏：私と安宅幹事の慰労会を開いて頂きありがとうございます。

飯生高一郎：本日は、私共のために、慰労会を開いて頂いてありがとうございます。2018～19年度ガバナー補佐 飯生。

朝戸 健夫：本日は慰労会を開いて頂きありがとうございます。齊藤直前会長、安宅直前幹事、飯生直前AG 1年間お疲れ様でした。稻山そらさん、1年間頑張って行って下さい。

宮野 宗雄：齊藤直前会長、安宅直前幹事、1年間お疲れ様でした。

市原 正男：齊藤会長、安宅幹事、1年間お疲れ様でした。稻山そらさんファイト！

稻山 雅治：本日は家内と娘を招待頂きありがとうございます。

三井 啓久：齊藤直前会長、安宅直前幹事、飯生直前ガバナー補佐、朝戸直前G幹事、1年間ありがとうございました。

池田 建：齊藤前会長、安宅前幹事、1年間お疲れ様でした。

風間 茂：齊藤パスト会長、安宅パスト幹事本当に1年間お疲れ様でした。

青木 淳：会長、幹事、御苦労様でした。

橋本 幹雄：ご苦労様でした。

宮田 慎吾：齊藤直前会長、安宅直前幹事、1年間お疲れ様でした。

櫻井 豊：齊藤さん、安宅さん、お疲れ様でした。

田村 隆治：齊藤直前会長、安宅直前幹事、お疲れ様

でした。稻山そらさんようこそ！素晴らしい経験をいっぱいしてきてください！！

永田 勝久：齊藤直前会長、安宅直前幹事、1年間お疲れ様でした。

君塚 欣哉：齊藤直前会長、安宅直前幹事、1年間本当にお疲れ様でした。心おきなく津田沼に遊びに来て下さい！

小村 昌三：齊藤さん、安宅さん、お疲れ様でした。

遠藤 章雄：齊藤直前会長、安宅直前幹事、お疲れ様でしたね！

菊川 秀明：齊藤さん、安宅さん、お疲れ様でした。

大中 宏道：齊藤さん、安宅さん、お疲れ様でした。

江頭 泰利：齊藤さん、安宅さん、お疲れ様でした。

植村 正徳：1年間お疲れ様でした。

鈴木 利雄：直前会長・幹事1年間ありがとうございました。

佐々木俊一：齊藤会長、安宅幹事、1年間大変ありがとうございました。

日下部良夫：齊藤会長、安宅幹事、お疲れ様でした。

飯田 明彦：齊藤直前会長、安宅直前幹事、お疲れ様でした。

佐久間勇治：齊藤会長、安宅幹事、お疲れ様でした。

上代 修二：直前会長・幹事お疲れ様でした。

## 友愛BOX（¥8,000）

栗原 稔：直前会長、幹事、ご苦労様でした。

宮野 宗雄：遅刻しました。

及川 昭男：齊藤会長、安宅幹事、1年間ありがとうございました。

松戸 英雄：直前会長、幹事1年間ご苦労様です。

中村 賢治：直前齊藤会長、直前安宅幹事、1年間お疲れ様でした。

渡邊 敏美：齊藤前会長、安宅前幹事、1年間お疲れ様でした。

寺沢 一三：会長、幹事、1年間お疲れ様でした。

### 近隣クラブ例会日

### 例会場

火曜日 四街道R.C	(四街道ゴルフクラブ)
火曜日 八千代中央R.C	(ウィッシュトンホテル・ユーカリ)
水曜日 習志野R.C	(習志野商工会議所会館)
水曜日 佐倉中央R.C	(ウィッシュトンホテル・ユーカリ)
木曜日 佐倉R.C	(フランス料理・シェ・ムラ)
木曜日 習志野中央R.C	(習志野商工会議所会館)

### 例会出席率

	会員総数	出席対象者	出席	%
7/26	52	48	45	93.75

### ■出席委員長 菊川 秀明

※欠席の際は、必ず火曜日までに出席委員長に連絡して下さい。

### ■例会日 金曜日 12:30～13:30

### ■例会場 パッソノヴィータ(〒276-0049 八千代市緑が丘1-1-1 公園都市プラザ1F FAX: 047-450-0050)

### 君が代

君が代は  
千代に八千代に  
さざれ石の  
巖となりて  
苔の生すまで

### ■クラブ会報委員会

委員長：中島 仁 副委員長：永田 勝久

TEL: 047-459-5806